

## Neun Reifen-Diebe in Riesa festgenommen: Großraub auf Lkw!



In einem spektakulären Ermittlungsverfahren hat die Polizei in Dresden und Riesa eine kriminelle Bande aufgedeckt, die in den letzten zwölf Monaten massenhaft Reifendiebstähle verübt hat. Neun Verdächtige im Alter zwischen 28 und 56 Jahren wurden beschuldigt, wiederholt neuwertige Reifen vom Gelände eines Dienstleisters in der Paul-Greifzu-Straße in Riesa gestohlen zu haben. Laut den Berichten von **Tag24** und **Sächsische.de** haben die Beschuldigten in mindestens drei Fällen über 3.000 Reifen mit einem Gesamtwert von über einer Million Euro gestohlen.

Die ersten Diebstähle fanden am 26. Dezember des vergangenen Jahres statt, als die Verdächtigen erfolgreich zwei Lastwagen einer polnischen Spedition zum Gelände des Reifenlogistikers führten und diese beluden. In den nachfolgenden Aktionen, datiert auf den 29. März und den 19. Mai, wurden erneut große Mengen an Reifen entwendet, wobei

die Täter bei jeder Aktion mindestens 1.000 Reifen stahlen, die nach Polen gebracht wurden. Die kriminelle Energiebünden sich drehte nicht nur um den reinen Diebstahl; die Gruppe hat sich strategisch organisiert, um ihren Lebensunterhalt auf illegale Weise zu sichern.

## **Festnahmen und Durchsuchungen**

In einer großangelegten Aktion konnte die Polizei sieben der neun Beschuldigten festnehmen. Insgesamt wurden bei Durchsuchungen in Riesa, Leipzig und Rötha zahlreiche Beweismittel sichergestellt, darunter Kommunikationsgeräte sowie hochwertige Fahrzeuge wie eine Mercedes S-Klasse und ein Harley-Davidson-Motorrad. Vier Verdächtige werden am heutigen Mittwoch dem Ermittlungsrichter vorgeführt, während drei weitere am Donnerstag folgen, wie die Behörden mitteilen.

Die Ermittlungen gestalten sich jedoch aufwendig, da viele Beweismittel ausgewertet werden müssen. Aus bisherigen Erfahrungen, wie etwa dem großen Diebstahl vor acht Jahren, als über 13.000 Reifen entwendet wurden, rechnen die Ermittler mit der Möglichkeit, dass noch mehr unentdeckte Täter in die Masche involviert waren. Die Komplexität der Vorgänge bedeutet, dass die Behörden noch geraume Zeit benötigen werden, um die Hintergründe vollständig aufzuklären.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Rügen, Deutschland

Beste Referenz: [busplaner.de](https://www.busplaner.de)

Weitere Infos: [vmv-mbh.de](https://www.vmv-mbh.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**